

16 Provinces

**Ngounié/Mouila/Campagne de vaccination contre la rougeole...
Les épouses des ministres de la province en renfort**

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

Sur les sites des opérations de vaccination se sont jointes Adrienne Nzouba, Erika Maganga Moussavou et Laurianne Koumba Mboumba.

LANCÉE le mercredi 19 avril dernier sur l'ensemble du territoire national, pour prendre fin cinq jours plus tard, la campagne d'administration de la vitamine A et de vaccination contre la rougeole a véritablement mobilisé des équipes des agents vaccinateurs.

A Mouila, chef-lieu de la Ngounié, les épouses de trois membres du gouvernement de la province éponyme, Adrienne Nzouba, Erika Maganga Moussavou et Laurianne Koumba Mboumba, se sont, elles aussi, mobilisées pour cette cause, aux côtés du directeur régional de la santé (DRS) centre-sud Ngounié, Dr. Nigel Igor Makaya, et du coordonnateur de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), Dr. Didier Nyombo.

A tour de rôle, ces femmes ont administré symboliquement aux enfants de 9 mois à 5 ans, une dose de la vitamine A pour le renforcement de leur système immunitaire sur le plan ophtalmologique. Très en-



Adrienne Nzouba administre une dose de vitamine A à une enfant.



Ce bébé reçoit sa dose de vaccin anti-rougeole, administrée par une infirmière.

thousiastes auprès des mamans et des agents vaccinateurs présents sur le site fixe du quartier Moukounza, dans le premier arrondissement de la commune, elles ont aussi livré un message d'amour et d'appel à la responsabilité, afin que tous les acteurs de cette campagne s'impliquent véritablement. D'autant que la Ngounié a été, au début de cette année, très touchée par l'épidémie de rougeole. D'où la nécessité de toucher tous les coins et recoins des départements, districts et villages, afin d'atteindre au maximum, des statistiques honorables. D'ailleurs, dans les ultimes instants, les épouses des ministres ont encouragé les

parents, qui hésitaient encore à accompagner leurs enfants pour être vaccinés, à le faire. « Nous exhortons les parents hésitants à comprendre que la santé et la vie de nos enfants méritent un engagement de tous, y compris les mamans, les papas et la communauté. Il s'agit pour les uns et les autres, d'accomplir ce geste important et qui sauve, afin que nos enfants reçoivent leur dose de vaccin », ont-elles lancé.

En fait, l'objectif poursuivi par ces mères était de prolonger l'action de la première dame, Sylvia Bongo Ondimba, à travers sa fondation qui appuie, avec d'autres partenaires au développement (OMS et Unicef), cette campagne nationale de vaccination.



Les épouses des trois ministres posent ici avec le DRS (d) et le coordonnateur de l'OMS.

Et c'est donc très satisfaites qu'elles ont visité les diffé-

rents sites, avec le sentiment du devoir accompli

auprès des mamans et des agents vaccinateurs.

... et éducation

Le lycée Jean-Jacques Boucavel se fait livrer 490 tables-bancs



Autorités académiques et responsables du projet de fabrication des tables-bancs posent après la livraison du mobilier.



Vue des tables-bancs livrés au lycée Jean-Jacques Boucavel.

F.N.
Mouila/Gabon

C'est le directeur d'Académie provinciale de la Ngounié (DAP), Alphonse Mouketou Iwangou, qui a réceptionné les 490 tables-bancs, en présence du secrétaire général de province, du proviseur du lycée ainsi que du corps enseignant et des apprenants.

L'ESPLANADE du lycée

Jean-Jacques Boucavel de Mouila, le plus grand établissement secondaire de la province de la Ngounié avec environ 3 000 élèves, vient de bénéficier d'un lot de 490 tables-bancs mis à sa disposition par le ministère de l'Éducation nationale. C'est le directeur d'Académie provinciale de la Ngounié, Alphonse Mouketou Iwangou, qui a réceptionné cette dotation, en présence du secrétaire général de province, Jean Foula, du proviseur Daniel

Dikongo ainsi que des élèves, principaux bénéficiaires. Après le geste symbolique de prise de possession des meubles, le DAP a souligné que leur distribution obéit à un vaste programme initié par la tutelle, qui a débuté dans plusieurs provinces. Il s'est dit heureux et satisfait de la livraison de ce mobilier scolaire qui faisait défaut dans cet établissement qui est, d'ailleurs, un centre d'examen du BEPC et du Baccalau-

réat. « Nous voulons remercier les plus hautes autorités de la République, qui ont bien voulu prendre la décision de livrer les tables-bancs, afin de combler le manque criant qu'il y avait dans tous les établissements du pays, en général, et dans la province de la Ngounié en particulier. C'est l'occasion d'interpeller l'administration du lycée et l'ensemble des élèves, afin de veiller scrupuleusement à leur utilisation, pour ne pas les abî-

mer. Qu'ils en fassent donc bon usage », a-t-il lancé. Le DAP a, par ailleurs, assuré les uns et les autres de la poursuite du programme qui touchera progressivement tous les établissements primaires et secondaires publics de la province de la Ngounié. A l'exemple de la commune de Fougamou qui, une semaine plus tôt, recevait sa part du mobilier. Selon le responsable du projet de fabrication des tables-bancs, Jean François

Fischer, ce sont, en tout, 490 pièces de modèle L, c'est-à-dire de grande taille pour les lycées et collèges, qui ont été livrés. Ils sont construits avec du matériel local, principalement du bois divers de haute qualité, qui ne peut pas être rongé par les insectes. Si l'on n'en fait donc pas un usage excessif en dehors du cadre pour lequel ils ont été fabriqués, ces tables-bancs ont une durée de vie d'au moins une décennie, a estimé M. Fischer.